

Motor-2 ultima una feria de récord con 220 coches en venta - Mediterráneo - 10/04/2018

ESTARÁ ABIERTA DEL VIERNES AL DOMINGO

Motor-2 ultima una feria de récord con 220 coches en venta

► El evento suma una jornada para llegar a más público y contará con 14 expositores

MIGUEL AGOST
magostpanadero@epmediterraneo.com
VILA-REAL

La feria del vehículo de ocasión de Vila-real Motor-2, organizada por la Concejalía de Economía, cumplirá su mayoría de edad superando todos sus registros en la plaza del Llaurador. En su 18ª edición, el evento se ampliará de dos a tres jornadas –tendrá lugar del viernes al domingo– y reunirá a 14 expositores, que ofrecerán 220 vehículos seminuevos, de kilómetro 0 y gerencias en perfecto estado y con todas las garantías.

«Impulsamos la generación de oportunidades a través de la promoción de la economía local, que es justo lo que hacemos en esta veterana cita que ya es todo un referente en toda la provincia», afirma el edil responsable de la actividad ferial, Xavier Ochando.

NOVEDADES // Para celebrar «por todo lo alto», tal y como destaca el concejal, los 18 años de Motor-2 incorporarán novedades para perseguir un incremento del número de visitantes. «Por primera vez, el montaje se realizará en jueves para que el viernes, a las 12.30 horas, ya estén abiertas las puertas y, además, el aparcamiento situado frente al Estadio de la Cerámica, junto a la nueva plaza, acogerá por segunda ocasión a los stands», informa el teniente de alcalde de la ciudad.

El nuevo escenario habilitado

fue todo un éxito el pasado año y, por ello, apuestan por repetir en esta ubicación. «Este espacio ofrece más posibilidades y servicios y nos permite seguir creciendo, de manera que incrementamos otra vez los expositores hasta llegar a los 13, tanto de la localidad, como de otros puntos, así como se suma el del equipo UJI Motor Sport que aúna la innovación e investigación. Sumamos así más vehículos, con un crecimiento del 100% respecto al pasado 2017, superando los 200 coches», según indica Ochando.

TRAYECTORIA // De este modo, el edil recalca la «larga trayectoria», así como el «incesante crecimiento» como los motivos principales de la consolidación de la feria en el municipio. Con esos ingredientes animan a los vecinos y visitantes a disfrutar de las ofertas. «Solo estarán disponibles durante el evento, con una amplia variedad donde elegir, todos en perfecto estado y con las garantías de los concesionarios que nos visitan», señala el edil de Economía.

Además de turismos, el recinto ferial contará con motos y camiones, prácticamente nuevos y con precios muy atractivos para el público. También se podrá disfrutar de simuladores de conducción y otros alicientes relacionados con el mundo del motor.

El consistorio de Vila-real pretende con esta propuesta facilitar el acceso de los ciudadanos a vehículos en mejores condiciones y apoyar a un sector comercial tan importante como la automoción. «A pesar de la crisis, ha sabido reinventarse para volver a crecer», concluye Xavier Ochando. ≡



► La feria Motor-2 cumple 18 años y esta edición estará abierta 3 jornadas.

Concesionarios de la ciudad y de la provincia ofrecerán sus mejores ofertas en vehículos

► La feria abrirá sus puertas a las 12.30 horas de este viernes, 13 de abril, y permanecerá operativa hasta el domingo, 15, en horario de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. En esta ocasión, los expositores que participarán en el espacio son: Automóviles Grao, Das WeltAuto Volkswagen, Peset Vidal, SZM Luxe, Vedat Castellón, Opel, Tecno Vila-real, Talleres Europa, Renault Retail Group Vila-real, Kroman Ocasión, Garage Castellón, Leonauto y Salón Auto Vila-real, además de la implicación de la Universitat Jaume I con su ambi-

cioso proyecto UJI Motor Sport, que exhibirá sus proyectos científicos sobre automovilismo impulsados por los estudiantes.

► Gracias a este evento comercial, los visitantes podrán ver, comparar, informarse y decidir la mejor opción de compra en vehículos seminuevos, de kilómetro cero o gerencias. «Todos en perfecto estado, revisados y con la garantía de los establecimientos», explica el concejal Ochando, quien cuenta como anécdota que adquirió su coche hace unos años en esta cita.